

Das Highlight der Woche

Am heutigen Dienstag stand das Wochenhighlight des diesjährigen Lagers auf dem Plan: die Fahrt zum Frankenhof. Allerdings gilt hier die Devise „der frühe Vogel fängt den Wurm“ und so mussten Kinder und Leiter heute rechtzeitig aufstehen. Wenn das jetzt schlimmer getroffen hat, sei an dieser Stelle einmal ausgeblendet...

Pünktlich standen auch die zwei Busse zur Verfügung, die uns zum Frankenhof brachten. Dort angekommen hieß es erst mal den Park zu erkunden und die unzähligen Tierarten zu bestaunen.



Leiter und Kinder auf dem Hüpfkissen

Außerdem konnten die ganzen Spielgeräte getestet werden und auch so mancher Leiter entdeckte das innere Kind bei einem Besuch von Hüpfkissen und Riesenrutsche wieder.

Als Mittagessen winkten den Kindern gegrillte Würstchen. Dazu haben die Leiter mal wieder ihr Grillkönnen bei der Zubereitung von 120 Würstchen unter Beweis gestellt.

Leider war die Zeit im Frankenhof viel zu schnell vorbei und wir mussten unsere Rückreise nach Vreden antreten.

Erst einmal zurück in der Halle wurde die Chance genutzt und eine Duschaktion durchgeführt. Alle Kinder bekamen eine heiße Dusche und mussten gemeinsam mit den Leitern ihre Schlafplätze aufräumen.

In der Tagespost befanden sich übrigens Wasserbomben für die Kinder - fallen die Eltern uns etwa in den Rücken?!



Mareen und Kathrin mit dem Föhn bewaffnet

Nach dem köstlichen Abendessen haben die Leiter einen weiteren Kinoabend vorbereitet, als Ausgleich für den doch anstrengenden Tag. Bei dem Film Ratatouille konnten die Kinder Popcorn und Getränke bekommen und hatten so einen ruhigen Ausklang für den Tag.

Am Ende kam dann noch ein weiterer Teil unseres Theaters, bei dem der kleine große Drache weitere Freunde für seine große Reise fand.